

Bowling-Abend

Am 17.11.2007 waren die Kreisjugendleiter mit den Jugendlichen aus den Vereinen des KSV Gandersheim in Seesen zum Bowlen.

Die Teilnahme war mit 64 Jugendlichen sehr gut - alle Bahnen waren voll besetzt. Die Vereine wurden gemischt auf die Bahnen verteilt, sodass die Jugendlichen nicht im eigenen Verein gespielt haben und so sich näher kennen lernen konnten.



Von 12:30 – 15:30 Uhr gehörte das gesamte Bowlingcenter der Jugend, wobei die Preis pro Person 6,00 € betrug, welcher ein Getränk und die Schuhe beinhaltet. Die Stimmung war recht ausgelassen und der Spaß war allen anzumerken.

Obwohl es für einige das erste mal auf einer Bowlingbahn war, hatten auch diese Kids viel Spaß. So haben wir 3 Stunden lang nach bestem Können die Kegel zu Fall gebracht, wobei die letzte halbe Stunde dazu genutzt wurde, den besten Verein zu ermitteln.



Jeder Verein bekam eine Bahn und musste mit 10 Würfeln so viele Pins wie möglich Bowlen. Am Ende lag dabei der SSV Seesen ganz knapp mit 2 Kegeln vor der SG Kreiensen, 78 zu 76. Für den Gewinner gab es dann von Thorsten eine „Süsse“ Überraschung .

Alles in allem eine gelungene Veranstaltung, dazu nochmals vielen Dank an die Mitgliedsvereine und den Jugendlichen.

Die Kreisjugendleitung

Weitere Impressionen ...

